令和元年度 第2回サポーターズデイ 恩賜上野動物園園長ご挨拶 概要

○ご挨拶

本日は雨でお足元の悪い中、令和元年度第 2 回サポーターズデイにお越しくださり、 誠にありがとうございます。

○サポーター資金について

今年度は例年に比べて多くのサポーター資金を使用しました。

西園ではミーアキャット(小獣館)の既設柵のかさ上げ、ヤマアラシ(子供動物園すてっぷ)の寝小屋の屋根改修、ワオキツネザル舎へのケージの設置、排水設備の増設などを行いました。

東園でも現在サポーター資金による動物舎の改善を行っており、まだ形になっていない案件も多くありますが、詳細については来年度のサポーターズデイにて報告いたします。

○本日のサポーターズデイについて

本日は開園前の西園の見学をモーニングズー形式で行いますので、おすすめポイント を紹介いたします。

ビバリウム: 開園前ですが、ビバリウムでは多くの両生は虫類が展示されており、ご覧頂くことが可能です。また、本日は冷え込んでおり雨も降っているので、 屋内のビバリウムで温まってください。

不忍池:暖かい時期だと不忍池を覆うように蓮が咲いており、水面がなかなか見えませんが、今の時期だと蓮が枯れて、不忍池の水が綺麗に透き通っているのが分かります。不忍池に生息している鳥や魚なども見ることができますので、この機会にぜひご覧になってみてください。

○2020年の上野動物園の予定

新パンダ舎オープン、 新東園無料休憩所のオープン、 アジアゾウ(ウタイ)の繁殖、シャンシャンの中国返還など、様々な予定があります。

今年も上野動物園をご愛顧いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 それでは、サポーターズデイをお楽しみください。